

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El turismo vive el mejor verano de la última década

A. SÁNCHEZ, Madrid
El turismo español sigue aprovechando el favorable entorno macroeconómico para crecer. La caída del valor del euro, que permite a los visitantes británicos y estadounidenses pagar menos por los mismos servicios, la bajada del precio del petróleo, que abarata los desplazamientos, y la inestabilidad en países competidores como Túnez o Egipto propiciaron que el PIB turístico español creciera en los tres meses de verano un 3,7%, el mejor verano de la última década.
Los datos, proporcionados ayer por la asociación de empresas turísticas Exceltur, muestran que el sector sigue creciendo por encima de la media de la economía española. Y esperan que siga haciéndolo hasta final de año: la entidad estima que el PIB turístico mejorará en el conjunto de 2015 un 3,6%, frente al 3,1% que prevé el FMI para la economía española. El sector ha sumado en los últimos 12 meses 72.762 nuevos afiliados a la Seguridad Social, la mayoría de ellos en restauración (58.890 afiliados más).

Las patronales quieren que los partidos prosigan las reformas

El PAÍS, Madrid
Las patronales CEOE y CEPYME reclaman a los grupos políticos, de cara a las elecciones generales del 20-D, que España evite "los errores del pasado" y se mantengan las reformas. Las organizaciones empresariales han enviado un documento a los partidos en el que piden, entre otras medidas, un despido más barato y que se elimine la dualidad entre la contratación temporal y la indefinida.

El texto, titulado 15 reformas para consolidar la recuperación, detalla una serie de medidas para apuntalar la mejora de la economía española. En ese sentido, pide una reforma de las Administraciones públicas y un marco normativo menos complejo y más ágil para impulsar la unidad de mercado y la consolidación fiscal.
El documento solicita decisiones de flexibilización que apoyen la creación de empleo y acuerdos para lo que se requiere modernizar la negociación colectiva. Aboga igualmente por descausalar la contratación temporal, de manera que los empresarios no tendrían que alegar una causa que justifique el uso de este tipo de contrato. En esta línea, las patronales piden redefinir el contrato por obra o

servicio, eliminando el límite de tres años; simplificar el número de contratos, que se puedan convertir fijos ordinarios en discontinuos y revisar la contratación de jóvenes a través de las modalidades en prácticas y para la formación y el aprendizaje.
Junto a ello, defienden asegurar la sostenibilidad de la Seguridad Social, continuar las reformas del sistema de pensiones y rebajar las cotizaciones empresariales. Reclaman un pacto de Estado en educación, mayor colaboración Universidad-empresa y volcarse en la I+D+i, unas compañías plenamente integradas en la UE y la mejora de la financiación. CEOE y CEPYME se refieren a la importancia del sector exterior y piden que se amplíe la base exportadora y diversificar las exportaciones.

Marín pide personas "capaces y del máximo nivel" para la CNMC

El presidente de Competencia pone en tela de juicio la renovación de tres consejeros

M. Á. NOCEDA, Madrid
El presidente de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC), José María Marín, dejó claras ayer sus preferencias para la renovación del organismo. En una intervención en un seminario organizado por la Fundación Hay Derecho, Marín reclamó que las personas que ocupen los cargos de consejeros "sean capaces y del máximo nivel". De esta forma, sin dar nombres, ponía en tela de juicio la renovación de los tres vocales, o de alguno de ellos, a los que les ha vencido el plazo de dos años y que pueden ser reelegidos para otros seis.
Los tres consejeros afectados son Eduardo García Matilla, Diego Rodríguez y María Ortiz. De ellos, los dos primeros pertenecen a la Sala de Regulación, que preside la vicepresidenta de la CNMC, María Fernández Pérez, y se han alineado con ella en el soterrado enfrentamiento interno que ha cundido en la comisión casi desde su creación. Esa

hostilidad se vio reflejada en el voto particular que hicieron al informe sobre el mercado de carburantes, al que se unió Fernando Torremocha, miembro de la sala de Competencia y que se ha hecho famoso por sus habituales votos particulares a los expedientes sancionadores. Ortiz, pertenece a la Sala de Competencia, que preside el propio Marín, y se la ha mantenido en su línea.
La renovación de los consejeros corresponde al Gobierno a propuesta del ministro de Economía. Sin embargo, no tiene fecha fija, por lo que es muy probable que el actual titular, Luis de Guindos, deje la decisión para el Ejecutivo que salga de las elecciones generales del 20-D. Evitaría así conflictos. Por un lado, con la Oficina Económica del presidente del Gobierno, a la que está muy cercana la vicepresidenta. Por otro, con el presidente de la CNMC, al que nombra y cuya continuidad quedaría en entredicho si continuasen al menos dos de los tres vocales.

ARCELOMITTAL ESPAÑA, S. A. CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA
Por acuerdo del Consejo de Administración del día 25 de septiembre de 2015, se convoca a los accionistas a la Junta General Extraordinaria de la Sociedad a celebrarse en la Residencia La Granja (Guzón), Asturias, el próximo día 11 de noviembre de 2015, a las 11 horas, en primera convocatoria, o el siguiente día 12 de noviembre de 2015, en el mismo lugar y hora, en segunda convocatoria, al objeto de deliberar y resolver acerca de los asuntos contemplados en el siguiente:

adif GOBIERNO DE ESPAÑA MINISTERIO DE FOMENTO
ACTUACIONES EN LÍNEA AÉREA DE CONTACTO PARA LA INSTALACIÓN DE EQUIPOS DE SEGURIDAD Y ANTIRROBO DE CONTRAPESAS EN LA RED DE CERCANÍAS DE BILBAO, TRAMO ORDUÑA - BILBAO. Expediente: 3.15/27507.0040. Presupuesto de licitación: 805.426,84 euros (sin IVA). Valor estimado del contrato: 704.426,94 euros (sin IVA). Plazo de ejecución: 6 meses.
RECRECIDO Y PROLONGACIÓN DE ANDEDES DE LA ESTACIÓN DE VILLANUEVA DE LA SERENA (BADAJOZ). Expediente: 3.15/29507.0145. Presupuesto de licitación: 129.467,24 euros (sin IVA). Valor estimado del contrato: 129.467,24 euros (sin IVA). Plazo de ejecución: 6 meses.
TRABAJOS DE MODELIZACIÓN HIDROLÓGICA E HIDRÁULICA EN LAS ZONAS INUNDABLES DE LA RED CONVENCIONAL Y DE ANCHO MÉTRICO GESTIONADA POR ADIF. Expediente: 2.15/20507.0146. Presupuesto de licitación: 120.000,00 euros (sin IVA). Valor estimado del contrato: 120.000,00 euros (sin IVA). Plazo de ejecución: 12 meses.
Presentación de las ofertas: Hasta las 11:00 horas del día 9 de noviembre de 2015. Apertura de ofertas económicas: A las 12:30 horas del día 1 de diciembre de 2015. Disponibilidad de documentación: Hasta las 11:00 horas del día 3 de noviembre de 2015.
LIMPIEZA DE LAS OFICINAS DE LA SUBDIRECCIÓN DE OPERACIONES SUR SITUADAS EN LA 3ª PLANTA Y LAS OFICINAS DE LA JEFATURA DE COORDINACIÓN DE INVERSIONES SITUADAS EN LA 4ª PLANTA EN LA ESTACIÓN DE SANTA JUSTA. Expediente: 2.15/28507.0347. Presupuesto de licitación: 65.836,68 euros (sin IVA). Valor estimado del contrato: 65.836,68 euros (sin IVA). Plazo de ejecución: 11 meses.
Presentación de las ofertas: Hasta las 11:00 horas del día 29 de octubre de 2015. Apertura de ofertas económicas: A las 12:30 horas del día 3 de noviembre de 2015. Disponibilidad de documentación: Hasta las 11:00 horas del día 22 de octubre de 2015.